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GABINETE DO PREFEITO

Ofício n.° 243/2018-GP

São Roque, 07 de maio de 2018

ASSUNTO: Requerimento n° 064/18, de autoria
do vereador Júlio Antonio Mariano

Senhor Presidente,

Reportando-nos ao requerimento em referência, vimos proceder ao
encaminhamento da informação prestada pela direção de nosso Departamento de
Saúde.

Colocando-nos à inteira disposição, agradecemos e aproveitamos a
oportunidade para manifestar nossas cordiais saudações.

Ml
CLÁUDIO JOSE DE GOES

PREFEITO

Ao

Excelentíssimo Senhor

Newton Dias Bastos

DD Vereador Presidente

Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
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PREFEITURA DA ESTÂNCIA

TURÍSTICA DE SÃO ROQUE
ESTADO D E 8 A O PAULO

Departamento de Saúde

São Roque, 03 de Maio de 2018.

Ofício n9 87/2018
REF.: RESPOSTA REQUERIMENTO m 64/2018 - VEREADOR SR. JÚLIO MARIANO.

Prezado Senhor,

Como informação ao Requerimento acima referido, tenho a informar:
1. O Município possui habilitado junto ao Ministério da Saúde 7 equipes de Saúde da Família. O número de

médicos está de acordo com a quantidade de equipes habilitadas, sendo elas:

Equipe Médico ACS ♦Falta ACS

Mailasquel 1 3 2

Mailasque2 1 4 2

Goianã 1 4

Viliaggio 1 3 1

Carmo 1 3 1

Saboó 1 4

São João Novo 1 4 1

7 25 7

• Falta ACS refere-se às equipes Já habilitadas Junto ao Ministério da Saúde.

O número de agentes comunitários faltantes está condicionado à realização de Processo Seletivo, Já que,
obrigatoriamente os profissionais devem residir no bairro e não há processo seletivo vigente. Fizemos a solicitação
de abertura de processo seletivo e acreditamos que seja realizado de acordo com cronograma a ser estabelecido
pela administração.

2. Sim, as visitas são realizadas.

3.

4.

Não há veículos específicos vinculados ao ESF para visitas, os veículos utilizados são deslocados do setor de
transporte da saúde, porém Já existem emendas parlamentares federais habilitadas para compra de veículos
os quais atenderão as Unidades de Saúde como um todo.

Para o cumprimento total do programa de Saúde da Família, falta habilitar ainda as Unidades de Canguera e
Vila Nova como ESF, bem como acrescentar mais uma equipe em Mailasque e mais uma equipe em São João
Novo. Esse processo será paralelo Junto ao Ministério da Saúde, assim que o município realizar Concursos e
Processos Seletivos para contratação de profissionais para este fim.

Atenciosamente,

Andréa Helena de Mor jes Rodrigues

Diretora Departamento de Saúde

AO ILMO. SENHOR

JÚLIO MARIANO

VEREADOR GAMARA MUNICIPAL DESÃO ROQUE
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